

« entrer à la chapelle, tous les jours, en descendant  
 « du dortoir, pour aller recevoir le pain des anges.  
 « Priez pour que cette pieuse pratique se conserve tou-  
 « jours dans le cher collège de Dôle. Avec la commu-  
 « nion fréquente et *quotidienne*, il sera toujours agréa-  
 « ble à DIEU. C'est l'important. Demandez cette grâce  
 « au Cœur adorable de Notre-Seigneur. »

Depuis ce jour, nous avons ouvert une campagne en faveur de la communion très fréquente, et même *quotidienne*, dans les pensionnats chrétiens. Or, le R. P. Richard, qui est le Père spirituel du collège de Dôle, nous adresse la lettre suivante :

« Mon Révérend Père, — Je crois vous faire plaisir en vous envoyant le texte de la *Bénédiction Apostolique* que le Saint Père a daigné accorder à tous les « enfants de la Sainte Table » qui communient *quotidiennement*, dans notre collège de Dôle.

« Cette bonne nouvelle ne pourra qu'engager les Directeurs des collèges et des pensionnats à devenir très généreux dans l'administration de cet auguste sacrement. Que d'âmes en état de péché mortel, à cause de la rareté des communions !

« Votre campagne en faveur de la communion très fréquente, et même *quotidienne*, ravit tout le monde. La bénédiction du Saint-Père ne peut que vous encourager vous-même à poursuivre ce saint et fructueux labeur.

« Voici donc ce qu'on m'envoie de Rome, avec la photographie de Léon XIII.

« Pierre Richard, prêtre de la Compagnie de Jésus, « humblement prosterné aux pieds de votre Sainteté, « la supplie de lui accorder ainsi qu'à ses collaborateurs « la Bénédiction Apostolique, comme un gage de puissant encouragement à leurs efforts pour la formation « chrétienne de la jeunesse, et d'étendre cette bénédiction aux élèves de l'École libre de Notre-Dame de « Mont-Roland, à Dôle, diocèse de Saint-Claude, qui « sous le nom d' « Enfants de la Sainte Table, » s'appro-